



## 田中知事迎え 車座集会

4月22日 グリーンカルチャーセンターにおいて、「知事と語ろう 信州の明日」が開催されました。

町民を中心におよそ260人が参加し、森林整備・灰溶融炉建設・有害鳥獣の被害対策などについて、活発に意見が交わされました。知事からは町内で開催される「アツモリソウ展」や町で商品化した「水自慢」の販売について応援して下さるとのお話もあり、県と町の協力で地域色豊かな町づくりを進めます。



# 町の話題

## 富士見町図書館では

### おかあさん ありがとう

5月の第2日曜は「母の日」です。富士見町図書館では、職員の手作りカーネーションを親子連れ来館者にプレゼント。子どもからカーネーションを手渡されたおかあさん方は照れながらもとても嬉しそうでした。

皆さんのご家庭ではどんな母の日を過ごされたでしょうか。



### 子ども読書の日スペシャル

4月23日から5月12日まで「子どもの読書週間」です。

4月23日、町図書館では朗読の会やふじみ子どもの本の会の皆さんのご協力をいただき、子どもたちに本の楽しさを伝えるスペシャル企画を行いました。

小学生を中心に集まった40人ほどの子どもたちは、パネルシアターを使った諏訪の民話の語りや手遊び、物語のかるたとりなどで本の世界を楽しみました。

### ふじみグリーンフェア

4月29日 役場前駐車場において、～みどりをとおして環境を考えよう～をテーマに恒例の「ふじみグリーンフェア」が開催されました。

富士見高校や各種団体が花木・野菜苗などを販売したほか、牛糞完熟堆肥の無料配布やシイタケの駒打ち体験、親子の木工教室などが行われました。

苗木や色とりどりの花が一面に並べられた駐車場はみどりの風と甘い香りに包まれ、家族連れで訪れた大勢の皆さんは、春の買い物を楽しんでいました。

